



～薬物乱用防止教室～

11月27日(月)1時間目に、佐賀県警察本部人身安全・少年課少年サポートセンターより篠原彩氏をお迎えして「薬物乱用防止教室」を実施しました。栄養ドリンクを1日に何本も飲むことでも薬物乱用に当たるなどのお話があり、実は身近なところでも薬物乱用があることを実感しました。また、昨今の佐賀県内での高校生による大麻逮捕事案を受け、SNS等の利用で違法薬物は私たちのかなり身近に潜んでいることを知りました。誰しも悩みの尽きないこの社会の中で、一度の快楽や不安解消、憂さ晴らしを求めて、薬物に手を出すのではなく、そのような状況になった時は、相談できる場所や人が周りにはたくさんあることを思い出し、みんなの力ではっきりと断っていくという決意を再確認できた講演会でした。



2年生 進路に関する説明会に行ってきました

12月8日(金)、武雄市のケーブルワンスポーツクラブメインアリーナで開催された、県主催の進路説明会に参加してきました。本会は「高校生のための県内企業合同説明会」と「未来さがしフェスタ」が合同で行われ、生徒は自分の希望する進路にそれぞれ分かれて、あらかじめ決めていた4つのブースを指定の時間に回り説明を聞くというものでした。参加校は本校を含め、近隣の4校でした。

企業の方や進学先の先生方の説明に熱心に耳を傾け、一生懸命にメモをとっている姿が印象的でした。いよいよ自分の進路を実現する時期になってきました。来年度に向けて、今回の説明会で得たことを存分に活かしてほしいです。



～歯科講話～



12月1日(金)、とがし歯科医院の富樫宏明先生と歯科衛生士の方々を講師にお招きして、1年生を対象にした歯科講話を実施しました。富樫先生からは、むし歯になる過程やむし歯になりやすい食事の摂り方、歯を守る方法をご紹介いただくとともに、歯磨きを習慣化するようにと、分かりやすくお話していただきました。また、歯科衛生士の方々からは、歯ブラシの持ち方や磨く順序など、具体的な歯磨きの仕方について、模型を使用してお話していただきました。講話後の生徒の感想には、むし歯の原因やむし歯になりやすい食事の摂り方を知り、食事の内容や摂り方を見直したい、といった感想が多くみられました。また、歯科衛生士の方々のブラッシング指導で、具体的な歯磨きの方法をしっかりと学ぶことができました。今回の講話は、口腔疾患の予防に関する知識や正しい歯の磨き方を身につけ、生涯において歯をはじめとした健康づくりができるようにすることを目的としていましたが、しっかりと伝わったように思います。

ご縁クラブ主催「窓ふきボランティア」に参加しました

12月2日(土)に太良町ボランティアグループ「ご縁クラブ」主催の恒例行事「窓ふきボランティア」に本校から2名参加いたしました。地域の方々も清々しい気持ちで新年を迎えられることと思います。おつかれさまでした。

【太良町の窓ふきボランティアに参加して】



たくさんの人とふれ合いながら楽しく活動することができました。自分たちがふいてきれいになった窓を見て「ありがとう」などの温かい言葉をかけてもらい「ボランティアをしてみよう」と自分自身あたたかい気持ちになりました。ボランティアを通して太良町の魅力を感じるいい経験ができてあらためて参加してよかったと思いました。(江原さん)

今回、とても貴重な体験ができました。初めてのボランティア活動に少し緊張しましたが高齢者の方々の優しさにふれることができ、最後まで楽しく活動できました。今回の窓ふきボランティアを機会に色々なボランティアに参加してみようと思いました。(永淵さん)

採れたて野菜で調理実習

『栽培体験』は1年生の選択授業で、安富先生と一緒に18名で元気に頑張っています。これまでに、ピーマン・キュウリ・トマト・サツマイモ・大根・玉ねぎ・レタス・豆類・ジャガイモを植えて育てました。育てた野菜を収穫するのはとても楽しいです。家にも持ち帰り、家族に喜んでもらえたことも嬉しかったです。12月1日には、収穫したサツマイモを使って調理実習を行いました。メニューはスイートポテトと豚汁です。どちらもサツマイモの自然な甘みが感じられて、とても美味しかったです。



見事な司会!!

11月17日に第18回全九州高等学校女子ソフトボール秋季大会開会式が太良町自然休養村管理センターにて行われ1年生の古庄さんが堂々と司会を務めました。



佐賀県伝承芸能祭

11月19日(日)バス(一部は現地集合)に乗って、全校生徒・職員で佐賀県伝承芸能祭を鑑賞しました。壮大な佐賀アリーナに目を驚かせ、また、そこで行われた伝承芸能の数々に圧倒される思いでした。生徒・職員ともに心に残る芸術鑑賞の機会でした。

- (感想)
・芸北神楽の龍がかっこよかったです。スサノオノミコト役の男性の音が透き通ってきれいでした。米多浮立はステージの上にいる小さな女の子が可愛らしかった。(1年生)
- ・鳥栖山笠は、あんなに重そうな山を数人の人の力でゆらしながら動かしているところがグッと心に刺さりました。沖縄県のエイサーは片手で太鼓を持ちながら、動いたり口笛を吹いたりしているのを見て震えるほど感動しました。(1年生)
- ・東儀秀樹さんの雅楽を一番楽しみにしていて、想像をはるかに超える迫力で感動しました。特にボヘミアンラプソディーを雅楽で演奏したのがかっこよかったです。(3年生)

